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LABORAL Empresa y Ayuntamiento asumen una necesaria mejora salarial para el personal del servicio

Imagen de un trabajador del servicio de limpieza. VIVA

La Junta
trata de
atraer a Jerez
nuevos
vuelos

JEREZ | La Junta ha subrayado
la capacidad de crecimiento
de los seis aeropuertos anda-
luces en la cumbre de aerolí-
neas CAPA que reúne en Gra-
nada a más de 200 directivos
del sector y ha confiado en ce-
rrar nuevas rutas pese a la fal-
ta de aeronaves, en cifras de
2013. La secretaria general pa-
ra el Turismo, Yolanda de
Aguilar, ha resaltado el po-
tencial de los seis aeropuer-
tos andaluces y ha invitado a
las aerolíneas a aprovecharlo
para atender la demanda de
viajeros internacionales ha-
cia Andalucía, uno de los
principales destinos turísti-
cos.

De Aguilar ha hecho estas
consideraciones en la cumbre
de CAPA en Granada y en la
que ha insistido en la impor-
tancia de contar con la cola-
boración de las aerolíneas pa-
ra que Andalucía ofrezca un
amplio número de conexio-
nes en número y diversidad
que “cierren la brecha entre
oferta y demanda”. Durante
las jornadas los técnicos de la
Junta se reunirán con respon-
sables de compañías en las
que se presentarán las posibi-
lidades de desarrollo y crea-
ción de nuevas conexiones
para ampliar o mejorar rutas
nacionales con los aeropuer-
tos de Jerez, Granada y Alme-
ría y nuevos vuelos desde
Córdoba.

TURISMO

Francisco C. Aleu
JEREZ | La asamblea de trabaja-
dores de Jerez UTE, la conce-
sionaria de los servicios de
limpieza viaria y recogida de
basuras, ha aprobado otorgar
un margen de confianza a la
empresa para que ponga so-
bre la mesa una propuesta de
convenio que incluya mejoras
salariales, dado que la planti-
lla entiende que en los últi-
mos doce años ha venido acu-
mulando una sensible pérdi-
da de poder adquisitivo.

Los primeros encuentros
entre el comité, la concesio-
naria y el propio Ayunta-
miento han permitido poner
de manifiesto que tanto la
empresa como el Gobierno lo-
cal asumen que las reivindi-
caciones de los trabajadores
son justas, asegurando en
ambos casos que se va a hacer
“un esfuerzo” para tratar de
atenderlas, según ha explica-
do el portavoz del comité, Sal-
vador Magán.

Eso sí, los representantes
de los trabajadores quieren
que la empresa ponga ya so-
bre la mesa una propuesta en
firme el próximo lunes 18 de

marzo, que es la fecha elegida
para el próximo encuentro
entre las partes. Tras esa reu-
nión volverá a convocarse
una asamblea, cuyo resulta-
do depende en buena medida
del contenido de esa propues-
ta.

Lo que tiene claro Salvador
Magán es que la próxima
asamblea tendría ya un tono
bastante diferente a la cele-
brada este jueves, toda vez

que la plantilla “está muy ca-
lentita”. 

El portavoz del comité ya
ha advertido de que el perso-
nal no está dispuesto a pro-
longar la negociación más
tiempo del estrictamente ne-
cesario, confiando en que el

proceso se culmine con ma-
yor agilidad que el anterior,
que se prolongó por espacio
de año y medio y que no depa-
ró ninguna mejora económi-
ca para los trabajadores.

No hay que dejar de lado
que, de reojo, el personal que

cubre los servicios de limpie-
za viaria y recogida de basu-
ras ha asistido a la firma de
convenios por parte del Go-
bierno local con otros colecti-
vos que han mejorado sustan-
cialmente sus condiciones la-
borales.

■ ■ La plantilla “desconfía”
del Gobierno local, sobre todo
porque no olvida lo ocurrido
en 2012, de ahí que la
asamblea haya aceptado “a
regañadientes” ese margen de
tiempo que se ha ofrecido a las
partes. En cualquier caso, el
comité entiende que hayan
pedido “un periodo de tiempo
para hacer sus ajustes
económicos”.

Recelos hacia el
Gobierno local

Pacheco reclama su
indulto a raíz de la ley
de amnistía
P4

El Consorcio de
Bomberos celebra el
Día del Patrón
P5

La plantilla de la limpieza viaria
dará un margen de confianza
A LA ESPERA___Aguardará a
conocer la propuesta salarial
prometida por la empresa 

PREMISA___Concesionaria y
Ayuntamiento aseguran que
harán “un esfuerzo”

DESCONFIANZA___Dentro de la
plantilla desconfían de la
promesa del Gobierno local

Jerez

El apunte
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MUNICIPAL La empresa municipal atiende el transporte urbano o la ayuda a domicilio

F.C.A.
JEREZ | La empresa municipal
Comujesa –que atiende servi-
cios básicos tales como el
transporte urbano, la ayuda a
domicilio o el mantenimiento
del alumbrado público, acu-
mulaba a 31 de enero impagos
a proveedores por importe de
2.126.727 euros, según los da-
tos ofrecidos por el propio
Ayuntamiento.

Esos proveedores deben es-
perar ya una media de 127,05
días para cobrar sus facturas,
muy por encima de los 37,85
días del pasado mes de mayo.

Detrás de esas cifras se en-
cuentran en la mayoría de los
casos pequeñas y medianas
empresas que, según ha de-
nunciado el PSOE, se han vis-
to obligadas a no suministrar
material ni prestar nuevos
servicios a Comujesa a la es-
pera de ver saldadas sus deu-
das.

El Observatorio Ciudadano
Municipal de Jerez ha publi-
cado la relación de esas em-
presas, poniendo rostro de es-
te modo a la agonía que mu-
chas de ellas vienen pade-
ciendo en estos últimos me-
ses.

Encabeza ese ‘top ten’ Cáp-
sulas Torrent S.A., a quien se
adeudaban 446.629 euros a fi-
nal del ejercicio 2023. Por de-
trás de ella se encuentra Frai-
kin Assets S.A.S., que espera

Captura de un vídeo de un autobús averiado remitido por el PSOE. VIVA

La delegada de Salud con los profesionales en una visita. VIVA

El ‘top ten’ de acreedores
de la sociedad Comujesa
MÁS DE DOS MILLONES EN DEUDAS___La sociedad municipal acumula una
larga lista de proveedores que esperan cobrar por los servicios prestados

■ ■ Al cierre del pasado mes
de mayo, la empresa municipal
Comujesa adeudaba 738.877
euros a sus proveedores. A 31
de enero, ocho meses
después, se ha incrementado
hasta los 2.126.727 euros

El incremento de la
deuda

para cobrar 284.719 euros.
Una cantidad muy similar
(272.519 euros) debía Comuje-
sa en esa fecha a Grupo Peña
Automoción.

La relación de los diez prin-
cipales acreedores de Comu-
jesa incluye también a Ma-
nuel Alba S.A. (138.782 eu-
ros), Rutesa S.L. (115.240 eu-
ros), Willis Iberia (108.719 eu-
ros), Sinelec Sur S.L. (88.787
euros), Lozano Ramos Mate-
riales de Construcción
(68.224 euros), Cepsa (64.917

euros) o Ferretería Xerez S.L.
(52.702 euros).

El grupo municipal socia-
lista advirtió a principios de
esta semana de que una doce-
na de autobuses de la flota del
transporte urbano se encuen-
tran averiados “por la falta de
recambios debido a los impa-
gos de Comujesa a las empre-
sas proveedoras”. Según los
socialistas, el Gobierno local
“está poniendo en riesgo el
servicio público de autobu-
ses”.

SANIDAD Una inversión de 730.000 euros

JEREZ | El Hospital ha ampliado
su Unidad de Cuidados Inten-
sivos (UCI) tras finalizar la
primera fase de reforma de
este área, lo que supone un
incremento de seis nuevos
boxes, para lo cual desde la
Dirección del Área de Gestión
Sanitaria de Jerez se ha lleva-
do a cabo los trabajos necesa-
rios en los que la Junta de An-
dalucía ha invertido alrede-
dor de 730.000 euros. La se-
gunda fase comprenderá la
reforma de las instalaciones
de la actual Unidad.

La delegada territorial de
Salud y Consumo, Eva Paja-
res, ha visitado las instalacio-
nes, acompañada por la ge-
rente del Área, Lourdes Gar-
cía, y su equipo directivo.

Allí, ha podido comprobar
que su puesta en funciona-
miento “permitirán no sólo
mejor la atención a pacientes
de esta Área Sanitaria, sino
además las condiciones de
trabajo de los profesionales”.

En ese sentido, se ha pues-
to de relieve que con esta am-
pliación se consigue mejorar
la habitabilidad, confortabili-
dad, intimidad y luminosidad
de los espacios, lo que benefi-
ciará al paciente desde el
punto de vista de confort y de
la humanización en la asis-
tencia, y respecto a los profe-
sionales, contarán con nue-
vos equipos y lugar de trabajo
más amables.

La nueva área se ubica en la
primera planta del Hospital
General, con conexión direc-
ta con la UCI, ya que se consi-
dera una ampliación de la
misma. Dispone de tres boxes
individuales y tres dobles,
con un área de control y pre-
paración central con vistas
directas a los seis boxes.

El Hospital de Jerez
amplía y refuerza su
UCI con seis boxes 
La segunda fase
acometerá la
remodelación de las
instalaciones 

Apunte
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COMERCIO “Cuando caiga el chaparrón de la ley de amnistía, diré, ¿y de lo mío, qué?”

Rocío Alfaro
JEREZ | El ex alcalde de Jerez Pe-
dro Pacheco ha pedido al Go-
bierno que “por coherencia
política” atienda su petición
de indulto después de haber
realizado tres solicitudes has-
ta ahora –la última en noviem-
bre de 2023- y en todas haya re-
cibido “la callada por respues-
ta”, tal y como ha manifestado
en el programa Siente Cádiz,
de 7TV. El mismo día que la Co-
misión de Justicia ha aproba-
do la ley de amnistía, el que
fuera alcalde de Jerez  ha cen-
surado que esta normativa es
“un traje a medida” para los
catalanes implicados en el
‘procés ‘, mientras “otros esta-
mos esperando el indulto”.

Pacheco entiende que “por
coherencia política” el Ejecuti-
vo de Pedro Sánchez debería
atender su petición de indulto
que deje sin efecto la inhabili-
tación para ejercer cargo pú-
blico a la que fue condenado.
“Ya se ha reiterado tres veces y
me han dado la callada por
respuesta. ¿Que se me diga no,
¿no? Es muy grave, ¿eh? Eso
está feo, ¿verdad?”, señala an-
te la falta de respuesta.

Por todo ello, ha dicho que
una vez que “caiga el chapa-
rrón”, volverá a preguntar por
su situación. "¿"Y diré, ¿y de lo
mío, qué?”. Aunque sigue
pensando que “la justicia es
un cachondeo” y “pedirle se-

Pedro Pacheco, ayer durante su participación en el espacio Siente Cádiz en la sección La Resistencia. 7 TV

Pacheco reclama su indulto
a raíz de la ley de amnistía
SOLICITUD___El ex alcalde cree que “por coherencia política” el Ejecutivo
tiene que pronunciarse tras dar “la callada por respuesta” hasta tres veces

■ ■ La petición de indulto
solicitada por Pacheco le
liberaría de tener que cumplir
los 25 años de inhabilitación
para ostentar cargo público,
aunque ayer no quiso hablar
de su futuro en política.

25 años de
inhabilitación

riedad es muy difícil”, espera
que “por lo menos el Gobierno
me repare y sustituya a la justi-
cia. Yo ha he entrado (en la
cárcel), he salido y he paga-
do”, esgrime.

Hay que recordar que el que
fuera líder de los andalucistas
entró en prisión el 24 de octu-
bre de 2014 tras ser condenado
por el ‘caso Asesores’.  Ya en la
cárcel, en 2016, fue condenado
a un año y medio de prisión
por el "caso Estación de Auto-
buses"  y en 2017 sumó otro

año y 10 meses por la reforma
de la casa de la Hermandad
del Rocío de Jerez, aunque en
este caso finalmente la Au-
diencia Provincial aceptó la
suspensión del cumplimiento
de la pena. En total fue conde-
nado a siete años y cuatro me-
ses. En abril de 2018 obtenía el
tercer grado y abandonaba la
prisión. Un año después, tras
cumplir los 70 años, obtenía la
libertad condicional. Y tres
años después, en el verano de
2022, la definitiva.

POLÍTICA Pide una subida progresiva

Blanca Vega | Daniel Barea
JEREZ | El vicesecretario gene-
ral tercero del PSOE de Cádiz
y alcalde de Rota, Javier Ruiz
Arana, ha admitido que su
formación “habría entendido
una subida a un 0,19 euros el
metro cúbico de agua” que
suministra el Consorcio de
Aguas de la Zona Gaditana a
los ayuntamientos, pero ha
rechazado “de plano el tarifa-
zo” aprobado por el ente, du-
plicando el coste actual hasta
los 0,316 euros.

“Es descomunal”, ha dicho
en rueda de prensa, lamen-
tando que el presidente del
Consorcio, Andrés Díaz, asu-
me el incremento por “los
pactos que mantiene con el
PP” en la provincia, “tapando
la falta de inversiones por
parte del Gobierno de Juanma
Moreno”. En este sentido, ha
recordado que la Administra-
ción autonómica ha dejado
de ejecutar hasta el 50% de
las inversiones que le corres-
ponden “y duplica los costes
de los cánones que se pagan
(mejora, regulación y trasva-
se Guadiaro-Majaceite)”.

De modo que, ha advertido,
la Junta de Andalucía, sin
marcharse del Consorcio y li-
quidar la deuda, hace deja-
ción de sus competencias pa-
ra el arreglo y modernización
de la red y convierte a los
ayuntamientos en recauda-

dores, al tiempo que “asusta a
la ciudadanía” sosteniendo
que “puede haber municipios
que se queden sin abasteci-
miento”, algo que, ha remar-
cado, no es verdad.

Facua
La asociación de consumido-
res Facua ha pedido que la
“enorme subida” de precios
aprobada por el Consorcio de
Aguas se repercuta “en la me-
nor medida posible a los
usuarios domésticos”, consi-
derando que tendrían que ser
los “consumos no domésticos
(empresas)” quienes deberí-
an asumir “una mayor parte
del más que previsible incre-
mento que va a producirse en
el coste de este servicio”.

El colectivo recuerda que
tras la decisión adoptada por
el Consorcio, “corresponde
ahora” a los ayuntamientos
decidir “cómo y en qué medi-
da” se repercute esa subida
del agua, advirtiendo del
“enorme impacto” que tendrá
ese incremento en el caso de
las empresas del sector turís-
tico y de la hostelería, una cir-
cunstancia que los consisto-
rios deben tener en cuenta “a
la hora de modificar las tari-
fas”.

Facua cree necesario “que
el posible aumento se realice
de forma progresiva a lo largo
de los próximos años, en lu-
gar de aplicarse de una sola
vez durante el presente año”.
La asociación también argu-
menta que los ayuntamientos
deben tener en cuenta la si-
tuación actual de las econo-
mías domésticas.

El PSOE rechaza el
“tarifazo” del agua
del Consorcio 
Facua pide que la
subida del agua se
repercuta lo menos
posible a los usuarios

Apunte
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SEGURIDAD El Parque de Jerez celebra el Día del Patrón del Cuerpo, que recupera este acto institucional después de casi dos décadas 

Los bomberos
se reivindican
en su día
grande

Rocío Alfaro
JEREZ | Los bomberos de Jerez
y de toda la provincia se con-
virtieron ayer en los grandes
protagonistas de la jornada
con motivo de la celebración
del Día del Patrón del cuerpo,
San Juan de Dios, que se ha
recuperado este año después
de casi dos décadas en una
apuesta personal del nuevo

presidente del Consorcio, Jo-
sé Ortiz. En el acto institucio-
nal,  celebrado en el Parque
de Bomberos de Jerez, se en-
tregaron honores y distincio-
nes. Jerez ha roto el hielo, pe-
ro a partir de ahora esta cita
se repetirá cada 7 de marzo
en localidades diferentes de
la provincia. 

Además de los compañeros

jubilados, así como los que
han cumplido 20 y 30 años de
servicio, y  personal de admi-
nistración, en el acto se ha re-
conocido la labor de los  pre-
sidentes que han pasado por
el Consorcio Provincial desde
su fundación en 1982, empe-
zando por Pedro Quiñones,
Fernando Suárez (a título
póstumo), Andrés Beffa, Fer-

nando García y Francisco Va-
ca, antecesor del actual res-
ponsable.

Especialmente emotiva ha
sido la intervención de Pedro
Quiñones, fundador y primer
presidente del Consorcio,
que ha hecho un viaje en el
tiempo de más de 40 años pa-
ra recordar las “disputas” en-
tre los bomberos y los ayun-

tamientos cuando “no se po-
nían de acuerdo” para poner
en marcha lo que hoy cono-
cemos como el Consorcio
Provincial. Quiñones habló
de dos nombres concretos,
que fueron “los primeros en
darse cuenta” de la utilidad
de prestar el servicio “como
lo estamos haciendo hoy”:
Pedrito Pacheco y Carlos Dí-

az, a quien dedicó unas pala-
bras de recuerdo tras su re-
ciente fallecimiento. Los en-
tonces alcaldes de Jerez y de
Cádiz fueron visionarios al
frente de sus ayuntamientos,
después vendría la Diputa-
ción y la Junta. “Se consi-
guió”, ha contado orgulloso,
sin perder de vista los mo-
mentos complicados.

Quiñones también se detu-
vo en la falta de medios con la
que iniciaron esta nueva eta-
pa y que afortunadamente
nada tiene que ver con el día
a día de los efectivos. “Re-
cuerdo a los bomberos de en-
tonces, del Parque de Jerez,
Algeciras, El Puerto cuando
se tenían que poner pañuelos
para entrar (en los incen-
dios)” y el dolor que daba te-
ner que llamar a la Base de
Rota y a la Marina; ya aquí no
se llama a nadie, aquí ya es-
tamos nosotros con nuestros
medios”.

Al término del acto se ha
inaugurado el Centro de In-
terpretación del Fuego, el pri-
mero en la provincia de Cádiz
y que se ha puesto en marcha
en el Parque de Martín Ferra-
dor a través de la Agrupación
de Bomberos de Jerez.

Pedro Quiñones, fundador y primer presidente del Consorcio, tras ser distinguido en el día de ayer. VIVA

RECONOCIMIENTOS___Se reconoció
la labor de quienes han presidido el
ente desde el año 1982
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MADRID. EFE | La Comisión Per-
manente del Consejo General
del Poder Judicial (CGPJ) en-
cargó ayer un informe sobre la
situación de los juzgados de
las provincias de Cádiz y Huel-
va afectados por las causas
contra el narcotráfico.

Lo hizo tras recibir un escri-
to de la Asociación Judicial
Francisco de Vitoria que ad-
vierte de la sobrecarga de tra-
bajo que estos juzgados sopor-
tan como consecuencia de la
tramitación de causas comple-
jas por narcotráfico en el or-
den penal y civil. En concreto,
la Comisión Permanente quie-
re recabar del Servicio de Ins-
pección un informe sobre la si-
tuación en la que se encuen-
tran los juzgados de primera
instancia e instrucción de las
localidades de Barbate, La Lí-
nea de la Concepción y Sanlú-
car de Barrameda en Cádiz (19
en total), así como los de Aya-
monte y Moguer, en Huelva.

El informe deberá incluir
una propuesta con las medi-
das necesarias para paliar la
situación en la que se encuen-
tren, especificando cuáles de
ellas son competencia del
CGPJ. Ante las diversas pro-
puestas de la asociación, la
Comisión ha acordado dar
traslado al Ministerio de la
Presidencia, Justicia y Relacio-
nes con las Cortes de aquellas
que requieren reformar la Ley
del Poder Judicial y la Ley de
Enjuiciamiento Criminal.

El CGPJ
abordará la
situación de los
juzgados de
Cádiz y Huelva

NARCOTRÁFICO

Actualidad AEROPUERTOS

La Junta apuesta por
crecimiento de los
seis andaluces

La Junta ha subrayado la capacidad de crecimiento de los
seis aeropuertos andaluces en la cumbre de aerolíneas CA-
PA que reúne en Granada a más de 200 directivos del sector
y ha confiado en cerrar nuevas rutas pese a la falta de aero-
naves, y ha invitado a las aerolíneas a aprovecharlo para
atender la demanda de viajeros internacionales.

TRIBUNALES Por las diligencias incoadas en su contra en relación con una subvención estatal de casi 2,5 millones de euros

El expresidente de Vox en Andalucía, Francisco Serrano. EUROPA PRESS

SEVILLA. EUROPA PRESS | La Au-
diencia de Sevilla ha desesti-
mado el recurso de apelación
interpuesto por el exdiputa-
do autonómico de Vox y ex-
presidente del partido en An-
dalucía, Francisco Serrano,
otrora candidato del partido
a la Presidencia de la región;
contra la decisión adoptada
en enero de 2023 por el Juzga-
do de Instrucción número 16
de continuar por el trámite
del procedimiento abreviado
las diligencias incoadas en
su contra, por un posible de-
lito de fraude de subvencio-
nes y otro presunto delito de
estafa, con relación a un
préstamo estatal de casi 2,5
millones de euros.

En un auto emitido el pa-
sado 29 de febrero, la Sección
Séptima de la Audiencia
aborda el recurso de apela-
ción de Francisco Serrano,
contra el auto emitido el 18 de
enero de 2023 por el Juzgado
de Instrucción número 16
continuando por el procedi-
miento abreviado las diligen-
cias incoadas en su contra y
también contra Enrique Pele-
grín y Francisco Javier López
Ballesteros, impugnación en
la que el exdirigente de Vox
alegaba que fue “víctima de
las estrategias delictivas” de
los dos últimos inculpados y
que tenía “confianza ciega”

en López Ballesteros.
Al respecto, la Sección

Séptima de la Audiencia re-
conoce que a comienzos de
octubre de 2017, Serrano di-
mitió de sus cargos en la so-
ciedad Proyectos e Inversio-
nes Serralba, beneficiaria de
parte del dinero público pre-
suntamente defraudado, y
que por las mismas fechas

“Pelegrín manifiesta eximir
de toda responsabilidad” a
Serrano respecto a la admi-
nistración del citado présta-
mo, pero avisa de que “ya en
esa fecha se había dispuesto
del dinero procedente del
préstamo y se había destina-
do a fines distintos a la cons-
trucción de la fábrica (objeto
de la ayuda estatal), por lo

que el presunto delito ya es-
taría presuntamente consu-
mado”.

Por eso, la Sección Sépti-
ma de la Audiencia de Sevilla
resuelve desestimar por com-
pleto el recurso de apelación
de Serrano y confirmar el au-
to de continuación de las ac-
tuaciones por el trámite del
procedimiento abreviado.

El ex líder de Vox Francisco Serrano se
sentará en el banquillo de los acusados
AUTO JUDICIAL___ La Audiencia desestima el recurso contra su procesamiento por fraude al no
aceptar su alegación de que fue “víctima de las estrategias delictivas” de los otros dos inculpados

El auto detalla que en
2016, Francisco Serrano, En-
rique Pelegrín y Francisco
Javier López Ballesteros, es-
tos dos últimos también
afectados por la transforma-
ción de las diligencias pre-
vias en procedimiento abre-
viado, “se concertaron con
el propósito de obtener, sin
tener la debida solvencia, un
préstamo Reindus (del Mi-
nisterio de Industria), cuyo
importe de 2.489.000 euros
se ha destinado para fines
distintos de la construcción
de una fábrica de pellets en
la localidad de Niebla”, que
era el objeto de los fondos
solicitados.

El auto del caso, derivado
de la denuncia inicial ante la
UDEF del secretario general
de Facua, Rubén Sánchez,
precisa que conscientes de
“la importancia que tiene
ofrecer ante el Ministerio de
Industria una imagen de sol-
vencia” para captar sus prés-
tamos, Serrano a través de
su sociedad Serrano Aboga-
dos y Pelegrín constituyeron
la empresa Biowood Niebla
con una aportación de fon-
dos propios de 7.000 euros y
una “maquinaría que nunca
fue comprada ni poseída por
los socios, por lo que la de-
claración no era ajustada a
la verdad”.

El apunte

■ ■ Según el auto, el
Ministerio de Industria les
concedió un préstamo por
importe de 2.489.000 euros
“con el compromiso de que de
Biowood Niebla invierta,
además, 1.027.125 euros,
pesando “la falta de ajuste a la
realidad de la situación
financiera y patrimonial de la
empresa”, tras “aparentar una
solvencia financiera que no
tenía y lograr la concesión del
préstamo de forma indebida”.
Una vez cobrado el préstamo,
según la instrucción del caso,
comenzaron las “disposiciones”
del dinero “para fines no
comprendidos” en el proyecto
subvencionado.

Un préstamo estatal
de casi 3 millones 

LEY DE AMNISTÍA La Comisión de Justicia del Congreso da luz verde a la proposición de la nueva norma

Puigdemont negociará “pieza a pieza”,
desde las cuentas a la autodeterminación
BARCELONA. EFE | El expresidente
catalán Carles Puigdemont ce-
lebró ayer el acuerdo sobre la
ley de amnistía, que supone
“un paso muy importante pa-
ra acabar con la represión”
contra el independentismo, y
apostó por negociar “pieza a
pieza” con el Gobierno, desde
los presupuestos hasta la au-
todeterminación. Así lo afirmó
en un mensaje en la red social

X, después de que la Comisión
de Justicia del Congreso diera
luz verde a la proposición de
ley de amnistía, tras el acuer-
do alcanzado por el PSOE,
JxCat y ERC.

Este aval a la ley en comi-
sión, según Puigdemont, re-
presenta “un paso muy impor-
tante para acabar con la repre-
sión contra el proceso de inde-
pendencia”, que es “legítimo,

democrático, no-violento” y
que el Estado “combate de una
manera inaceptable e incom-
patible con el Estado de Dere-
cho”. “Tenemos todo el dere-
cho a continuar el proceso de
independencia, a hacer políti-
ca y a ejercer nuestros dere-
chos sin ser violentados por
las estructuras del Estado. La
represión fue una mala deci-
sión, y hoy se ha empezado a

revertir de una forma que los
indultos no podían garantizar
de ninguna manera”, recalcó.

Puigdemont recordó que es-
ta era “una de las condicio-
nes” para poder relacionarse
con los partidos del Gobierno,
PSOE y Sumar, “sin la interfe-
rencia de la judicatura patrió-
tica”, y para poder avanzar en
el marco de los acuerdos para
la investidura de Pedro Sán-

chez. Lo que corresponde aho-
ra, dijo, es “negociar pieza a
pieza, no dar nada por aproba-
do y abordar todas las cuestio-
nes, desde los presupuestos
hasta el reconocimiento na-
cional y el ejercicio del dere-
cho a la autodeterminación”.

La aprobación de la ley de
amnistía ha recrudecido la
profunda división que hay en-
tre el Gobierno y una oposi-
ción dispuesta a actuar en to-
dos los frentes contra el acuer-
do suscrito con los indepen-
dentistas catalanes. Ante el
congreso del Partido Popular
Europeo (PPE) reunido en Bu-
carest, el presidente del PP, Al-

berto Núñez Feijóo, acusó al
Gobierno de Pedro Sánchez de
dejar impunes “delitos gravísi-
mos” con la ley de amnistía,
que va de la mano del caso
Koldo porque “en uno se hurta
dinero público y en otro se
hurtan derechos”. Para su se-
cretaria general, Cuca Gama-
rra, el acuerdo para la ley de
amnistía certifica “la transac-
ción corrupta” a la que ha lle-
gado Sánchez con los inde-
pendentistas catalanes para
permanecer en el poder.

Vox lamentó que la amnistía
abra “la etapa de la impuni-
dad” y no la de la reconcilia-
ción.
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El Xerez DFC celebra el gol de la victoria contra el Gerena de la primera vuelta en el Pedro S. Garrido. XEREZ DFCEl Xerez CD celebra un gol en el partido de la primera vuelta en el Municipal de Pozoblanco. XEREZCD

Juanma Pérez-Rendón
JEREZ | El Xerez DFC buscará su
segunda victoria consecutiva
este próximo domingo. El
equipo de David Sánchez visi-
ta al Gerena en la Ciudad De-
portiva Jesús Navas de Sevilla
a partir de las 12.00 horas con
el único objetivo de volver a
sumar tres puntos que le per-
mita seguir afianzándose en
el playoff de ascenso.

Después de la victoria de la
pasada jornada frente al Ciu-
dad de Lucena en Chapín, el
equipo azulino asaltó la cuar-
ta plaza aprovechando la de-
rrota del Utrera. Ahora debe-
rá mantenerse dentro de la

promoción de ascenso de
aquí al final de temporada,
pero no séra tarea fácil, pues
esa zona alta está realmente
apretada.

Igualmente, los xerecistas
quieren encontrar una regu-
laridad y mejorar sus núme-
ros fuera de casa. Los tres últi-
mos encuentros en Chapín se
han saldado con victoria, pe-
ro los dos anteriores a domici-
lio acabaron con derrota en
La Palma y empate en Aya-
monte.

Enfrente estará el CD Gere-
na que llega en un buen mo-
mento a pesar de estar vivien-
do una temporada de altiba-

jos. Los sevillanos suman dos
victorias seguidas en sus dos
últimos partidos. Se impuso-
ern 2-0 al Puente Genil y lue-
go, a domicilio, por 1-2 en casa
del Bollullos.

Las estadísticas favorecen
claramente al Xerez DFC. Ha
habido cinco enfrentamien-
tos previos entre ambos con-
juntos. Los jerezanos se han
llevado la victoria en cuatro
de ellos. El otro partido acabó
en empate a uno. Eso sí, esa
igualada se produjo con el
cuadro azulino actuando de
visitante. El último preceden-
te, esta misma temporada,
terminó con victoria 1-0.

XEREZ DFC Visita al CD Gerena el domingo a partir de las 12.00 horas

A mejorar la racha
fuera de casa

Espadas en todo lo
alto en Chapín

Juanma Pérez-Rendón
JEREZ |  Espadas en todo lo alto
este domingo en el Estadio
Municipal de Chapín. El líder,
el Xerez CD, recibe al tercer
clasificado, el CD Pozoblanco
a partir de las 18.00 horas. En-
cuentro de máxima tensión
entre dos equipos que se en-
cuentran en un grandísimio
momento de forma y así se re-
fleja en la clasificación.

Los xerecistas llevan cuatro
jornadas consecutivas consi-
guiendo la victoria y nueve
triunfos de los últimos diez
partidos. El equipo de Checa
está pasando por el mejor mo-
mento de la temporada, me-

jorando, incluso, los registros
de la primera vuelta.

La ilusión es palpable en la
parroquia xerecista con el
equipo copando la primera
posición de la tabla con 56
puntos en los 24 partidos que
se llevan disputados. Unos
números que acercan el obje-
tivo de quedar campeón y as-
cender de forma directa a Se-
gunda Federación.

El conjunto cordobés es,
sin duda, la gran sorpresa de
lo que va de campeonato. Son
terceros con 47 puntos gra-
cias a 14 victorias, cinco em-
pates y cinco derrotas. De he-
cho, actualmente se encuen-

tra a solo cuatro puntos del
segundo, el Ciudad de Luce-
na. El Pozoblanco acumula
quince partidos consecutivos
sin conocer la derrota y quie-
ren seguir manteniendo esta
racha el domingo en Chapín.

Por su parte, el Xerez CD
tendrá que evitarlo para su-
mar tres nuevos puntos en su
casillero.

En cuanto a enfrentamien-
tos directos ha habido prácti-
camente de todo. Los equipos
se han visto las caras en doce
ocasiones con cinco victorias
xerecistas, cuatro empates y
tres victorias para el cuadro
cordobés.

XEREZ CD Recibe al Pozoblanco el domingo a las 18.00 horas
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